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会 議 録 

 

１ 会議名 

  平成３０年度 第１３回頸城区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

⑴ 協議事項（公開） 

○地域を元気にするために必要な提案事業について 

○平成３１年度地域活動支援事業スケジュールについて 

⑵ 報告事項（公開） 

○東北電力（株）送電線新設工事に係る進捗状況と今後の予定について 

○新潟県南部産業団地の現状について 

○第６次行政改革推進計画及び事務事業評価の結果について 

○平成３１年度頸城区における主な事業について 

○平成３１年度頸城区総合事務所の人事異動について 

⑶ その他（公開） 

３ 開催日時 

  平成３１年３月２８日（木）午後６時３０分から午後７時１５分まで 

４ 開催場所 

  頸城コミュニティプラザ ２階 ２０３会議室 

５ 傍聴人の数 

  ０人 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：井部辰男（会長）、関川正平（副会長）、石野敏、上村閨一、笠原昇治、佐

藤学、佐野喜治、西巻肇、芳賀芳明、橋本博太、船木貴幸、望月博、山本

光夫、山本誠信、横山一雄（委員１６人中１５人出席） 

・東北電力：佐藤部長、友田主査 

・河川海岸砂防課：梅澤課長、上村係長 
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・産業立地課：笠松係長 

・行政改革推進課：今井課長、佐野主任 

・事務局：頸城区総合事務所 橋立所長、石野次長、八幡市民生活・福祉グループ長、      

稲田教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ村山班長、田中主査、

古川主任 

（以下グループ長はＧ長と表記） 

８ 発言の内容 

【石野次長】 

・会議の開催を宣言 

【井部会長】 

・挨拶 

【石野次長】 

・滝本委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

・会議録の確認：望月委員、横山委員に依頼 

【井部会長】 

   報告事項「東北電力（株）送電線新設工事に係る進捗状況と今後の予定について」  

（東北電力佐藤部長、友田主査、河川海岸砂防課梅澤課長、上村係長入室） 

 【佐藤部長】 

  ・挨拶 

【友田主査】 

 ・資料№３について説明 

【井部会長】 

  委員に質疑等を求めるがなかったので終了。 

 （東北電力佐藤部長、友田主査、河川海岸砂防課梅澤課長、上村係長退室） 

  引き続き、報告事項「新潟県南部産業団地の現状について」に入る。 

【産業立地課笠松係長】 

 ・資料№４について説明 

【井部会長】 
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  委員に質疑等を求めるがなかったので終了。 

  引き続き、報告事項「第６次行政改革推進計画及び事務事業評価の結果について」 

（行政改革推進課今井課長、佐野主任入室） 

【行政改革推進課今井課長】 

 ・挨拶 

【行政改革推進課佐野主任】 

 ・資料№５－１、５－２、５－３について説明 

【井部会長】 

  委員に質疑等を求める。 

【上村委員】 

  資料№５－３の評価について４事業の説明があった。今後、見直しを検討する事業

は３件、大池いこいの森駅の清掃を週２回から１回に見直すという話が１件あったが、

最終的には見直しをいつごろまでに地域の皆さんと協議をしながら決めていくのか。 

【行政改革推進課今井課長】 

  基本的には平成３４年度までの４年の間でこの取り組みを進めて行こうと考えて

いるので、協議が整ったら実行させていただきたいと考えている。 

【上村委員】 

  ４年間の猶予の中でいつまでというタイムリミットは決めないで、周囲の雰囲気や

協議の中で最終的には４年後という理解でよいか。 

【行政改革推進課今井課長】 

  今回を皮切りにこれから協議をさせていただき、全てが４年後というわけではなく、

協議がまとまれば次の年から実行するなど、そういった形で進めさせていただきたい

と思っている。 

【井部会長】 

  他に質疑等を求めるがなかったので報告事項を終了。 

  引き継き、報告事項「平成３１年度頸城区における主な事業について」事務局に説

明を求める。 

【石野次長】 

 ・資料№６について説明 
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【井部会長】 

  委員に質疑等を求める。 

【西巻委員】 

  頸城区観光施設等整備事業について、今回キャンプ場の駐車場の拡張工事１８９万、

大正山の整備で１６３万、総額６９０万４千円。この差額は、今まで出ていた整備事

業に対する補助金ということか。今までも多分、小池の遊歩道とかの補助金が出てい

たと思うがそれでよろしいか。 

【石野次長】 

  大池いこいの森は、基本的には市の直営事業になっているので、市からの委託事業

費等も含んでいる。 

【井部会長】 

  他に質疑等を求める。 

【佐藤委員】 

  予算額で横線を引いてあるのはどういう意味か。 

【石野次長】 

  事業費全体の予算額が表示されているので、頸城区に特化した予算ではないため棒

線を引かせていただいている。 

【井部会長】 

  他に質疑等を求める。 

【横山委員】 

  公民館管理運営費は、南川分館のエアコンも管理運営費に入っているのか。 

【稲田Ｇ長】 

  南川分館のエアコンの補修管理等についても公民館管理運営費の中に入っている。 

【横山委員】 

   私が分館の推進員制度から、サポーター制度に変わり２期、３期ぐらいは関わった

が、その当時からエアコンの部品がないとかで、現在もエアコンが効かない所がある。

この間利用させていただいたが、１０年近く過ぎており、今回は是非お願いしたい。 

 【井部会長】 

   他に意見等を求めるがなかったので報告事項を終了。 
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   引き続き、報告事項「平成３１年度頸城区総合事務所の人事異動について」に入る。 

 【石野次長】 

  ・資料№７について説明 

【井部会長】 

  協議事項「地域を元気にするために必要な提案事業について」事務局に説明を求め

る。 

【石野次長】 

 ・資料№１について説明 

【井部会長】 

  他に質疑等を求めるがなかったので協議事項を終了。 

  協議事項「平成３１年度地域活動支援事業スケジュールについて」事務局に説明を

求める。 

【古川主任】 

 ・資料№２について説明 

【井部会長】 

  委員に質疑等を求めるがなかったので協議事項を終了。 

【石野次長】 

  ・平成３１年度第１回地域協議会：４月２３日（火）午後６時３０分から 

 【井部会長】 

・委員に質疑等を求めるがなし 

・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

頸城区総合事務所 総務・地域振興グループ    TEL：025-530-2311（内線 212） 

E-mail：kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せてご覧ください。 

file://///fs-plum/316頸城区/総務・地域振興G/_23年度/地域協議会/第１３回/kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp

